



## ASF no encuentra irregularidades en uso de presupuesto 2024 en la SCJN

La Corte compartió los resultados de la auditoría en sus cuentas de redes sociales, lo cual podría interpretarse como respuesta a los señalamientos del expresidente López Obrador

Por **Jaqueline Viedma**

02 Jul, 2025 09:30 p.m.



La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) dio a conocer mediante una publicación en su cuenta oficial de X los resultados obtenidos de la fiscalización realizada por la Auditoría Superior de la Federación (**ASF**), la cual corresponde al ejercicio 2024 y resultó en **“no hubo irregularidades pendientes”**.

Cabe señalar que durante los últimos años de mandato del expresidente de México, **Andrés Manuel López Obrador**, la Corte y los ministros fueron duramente señalados y criticados, casi siempre de actos de corrupción y nepotismo, la diferencia principal la tuvo con quien preside la Corte, la ministra Norma Piña.

Las acusaciones del expresidente crearon un ambiente tenso y, por momentos, confuso para la ciudadanía. Bajo sus argumentos, Obrador propuso la **reforma** al Poder Judicial aprobada en fast track en 2024, la cual tuvo como resultado la elección judicial el pasado 1 de junio, renovando así la Corte y quitando a algunos ministros que no son afines a los intereses de morena.

[ASF no encuentra irregularidades en uso de presupuesto 2024 en la SCJN - Infobae](#)